



議会のまど

観光地を生かした 複合施設の誕生を



たかはしふみこ
高橋史子 さん
(北寄木)

近年、県内には滝沢市ビッググループや紫波町オガールなどの複合施設が誕生しています。どちらも魅力的な場所で、さまざまな利用方法があり、人々が集います。八幡平市は、豊かな自然に恵まれており、温泉やスキー場、岩手山など国際的にも非常に高く評価される観光地であります。このプロパティを生かし、市民だけでなく、国内外から人々が集う複合施設ができれば素敵だと思います。インディアンの教えには、今、私たちが選択する行動は、200年後の子孫に影響を与えるようです。

学校紹介



田山小学校児童会長
あんぼ
安保みなみ さん

田山小学校の児童会スローガンは、「勇氣・本気・根気」です。「勇氣」をもって挑戦したり、正直に話したりすること、何事も「本気」を出して取り組むこと、最後まで諦めない「根気」を忘れずに持ち続けることこの理由から、このスローガンが生まれました。平成29年度は、全校児童44名でこのスローガンを合い言葉に頑張っています。

【お知らせ】

工藤直道議員は、9月に行なわれた八幡平市長選挙に立候補したため、市議会議員を失職となりました。

燃

えるごみの収集について、月曜日の祝日もぜひ収集してほしい。(大更・75歳男性)

興

味をもって拝見したのは、政務活動費です。(松尾寄木・63歳女性)

若

い人の働く場があれば、友達にも声を掛けます。(野駄・37歳男性)

議

員も小、中、高に行くと、若い人たちの意見を聞いたらいと思えます。(大更・60歳男性)

親

の迎えやバスを待つ間を有効利用できるように、駅周辺に図書館などがあればいい。(柏台・40歳女性)



ワイズで寄せられた意見などを紹介します。

最

近、空き家が目立ちます。建物の傷みが進み、台風などの時は心配です。(石名坂・70歳女性)

声

の欄に寄せられた意見に対して、「回答」があればいいと思います。(大更・65歳女性)

な

ぜ、八幡平市議に女性性がいないのか。女性の声は、市政に届いているのか。「人を育てる」市政を望みます。(大更・37歳女性)

障

害者への支援を厚くして、地域での自立生活ができるようにしてほしい。(松尾寄木・69歳女性)